



JOURNÉE D'INTEGRATION DES ELEVES DE 1ère STMG

Mardi 17 septembre 2019

Auteur : JY Le Bouédec (DDF)

Mardi 17 septembre s'est déroulée la journée d'intégration des élèves de 1ère STMG.

La mission de cette journée est d'instaurer une dynamique d'échanges et de partage entre les élèves d'une même classe, entre les élèves des 2 classes de Première et entre les élèves et leurs professeurs dans un contexte différent de la classe.

Un autre objectif est de s'approprier la culture managériale, juridique et économique en s'appuyant sur un cadre concret grâce à la visite de l'usine **Brioche Pasquier** de Charancieu (Ain).



Cette idée est venue cet été de Mme Remaud, professeur d'économie-gestion, qui a souhaité un moment privilégié pour s'imprégner de la culture du monde de l'entreprise, pour donner du sens aux enseignements technologiques et pour nourrir la réflexion des élèves sur leur propre projet d'orientation.



La 2ème partie de la journée a été l'occasion pour les élèves de mieux se connaître tout en profitant des superbes panoramas du lac de Paladru en suivant le parcours de la croix des cochettes sur la commune de Bilieu.

Le pique-nique sur les rives du lac, sous une forte chaleur, a offert également de beaux points de vue sur les collines alentour tout en partageant un moment convivial.